

TRANSIT SALUE LA NOMINATION DE M. SYLVAIN GAUDREULT À TITRE DE MINISTRE DES TRANSPORTS ET DES AFFAIRES MUNICIPALES

Montréal, le 20 septembre 2012- TRANSIT, l'Alliance pour le financement des transports collectifs au Québec, salue la nomination du nouveau ministre des Transports et des Affaires municipales, Monsieur Sylvain Gaudreault et l'invite à se pencher rapidement sur la problématique du sous-financement chronique des transports collectifs au Québec. Les dossiers du transport collectif étant intimement liés aux affaires municipales, l'Alliance espère que le jumelage de ces deux ministères contribuera à régler plus rapidement la crise des transports qui fait rage dans les grands centres urbains du Québec. TRANSIT offre à M. Gaudreault son entière collaboration pour l'aider à trouver dès le prochain budget les moyens pour répondre efficacement à ces problématiques alors que les citoyens attendent avec impatience de nouveaux services pour se mobiliser plus rapidement et s'affranchir de la flambée des prix de l'essence.

L'Alliance invite M. Gaudreault à réaliser en ce sens l'un des principaux engagements de son parti, à savoir de rééquilibrer le budget d'infrastructure du FORT en haussant la part des transports collectifs à 30%. Transit tient également à rappeler l'urgente nécessité de reconduire et de bonifier substantiellement les sommes du Fonds vert consacrées au développement de l'offre de service dans toutes les grandes villes québécoises. Finalement, le nouveau gouvernement devra faire écho au consensus récemment exprimé par les élus du Grand Montréal en faveur d'un financement accru des transports collectifs, élément essentiel de la mise en œuvre du Plan métropolitain d'aménagement et de développement.

-30-

À propos de TRANSIT

Dans le contexte actuel de crise des infrastructures de transports, TRANSIT se veut un lieu de convergence des analyses et des solutions en matière de transports durables au Québec. Sa mission est de favoriser le développement et l'amélioration des services de transports collectifs au Québec, en s'assurant qu'ils reçoivent le financement nécessaire pour permettre au plus grand nombre possible de citoyens d'en bénéficier. Près de cinquante organisations réparties sur tout le territoire du Québec sont membres de TRANSIT, qui compte également sur le soutien d'un comité d'experts en matière de transports et d'urbanisme. Pour devenir membre, pour consulter la liste des organismes membres et lire les publications : www.transitquebec.org.

Depuis sa création en août 2011, TRANSIT a émis une série de recommandations pour pallier la crise des transports et aider le gouvernement et les organisations de transport à atteindre leurs objectifs d'achalandage d'ici 2020, dont l'ajout d'une série de mesures de mitigation supplémentaires pour la région montréalaise, un moratoire sur le développement des infrastructures routières dans les régions urbaines au profit de la réfection des routes et des transports collectifs, une répartition plus équitable du FORT, le prolongement et l'augmentation du financement de la politique québécoise sur le transport collectif via le Fonds vert et l'utilisation du Fonds Chantiers Canada pour financer les projets de transports collectifs au Québec.

Renseignements :

Leïla Copti

514-661-6134

info@transitquebec.org